
5 Pièces

238 m²

Réf. 5736177

5 300 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Cette  propriété  exceptionnelle  est  une  magnifique  Villa  californienne

érigée sur un terrain de 1.900 m2 offrant une vue imprenable sur la ville

et  la  mer.  Elle  est  dotée  de  profondes  terrasses  à  chaque  niveau,

idéales pour profiter des vues panoramiques à couper le souffle. La villa

dispose  d'un  grand  séjour/salle  à  manger  ainsi  que  d'une  cuisine

attenante  pour  des  moments  conviviaux.  Elle  se  compose  également

de  4  grandes  chambres  en  suite  avec  dressing  et  salles  d'eau/wc,

offrant  ainsi  un  confort  optimal  pour  toute  la  famille.  Cette  propriété

dispose également d'une piscine pour des moments ...

This  exceptional  property  is  a  magnificent  Californian  villa  situated  on  a  1,900

square  meter  plot  of  land,  offering  breathtaking  views  of  the  city  and  the  sea.  It

features  deep  terraces  on  each  level,  perfect  for  enjoying  the  panoramic  and

stunning  views.  The  villa  boasts  a  large  living/dining  room as  well  as  an  adjacent

kitchen, ideal  for  convivial  moments.  It  also comprises 4 large en-suite bedrooms

with  dressing  rooms  and  bathrooms/wcs,  thus  providing  optimal  comfort  for  the

whole family. This property also features a swimming pool for moments of relaxation

and leisure. Don't miss the ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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